
Sa belle-fille Josiane **Potterat-Coquoz**, à Courgenay ;
Son petit-fils, Sébastien et Eve **Potterat**, à Courgenay ;
Ses arrière-petits-enfants, Kevin et Alicia, à Courgenay ;
Sa filleule, Alice et Jean-Pierre **Chapalay**, à Belmont-sur-Lausanne ;
Sa belle-sœur, Juliette **Potterat** et son fils, à Genève ;
Ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le chagrin de faire part du décès de

Madame
Claudine POTTERAT-BLANC

domiciliée à Epalinges

qui s'en est allée paisiblement le 12 janvier 2024,
dans sa 95e année à son domicile.

Culte à l'église des Croisettes à Epalinges, le mercredi 17 janvier, à 15 heures 30.
Honneurs à 16 heures.

La famille remercie chaleureusement le personnel du CMS d'Epalinges,
du CAT, du 16e étage du CHUV et la Doctoresse Mariethoz Sophie
pour leur gentillesse et leurs soins bienveillants.

Domicile mortuaire : Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille : Alice Chapalay,
chemin de la Cure 9, 1092 Belmont-sur-Lausanne.

*Veillez et priez, car vous ne savez ni le jour,
ni l'heure où le Seigneur viendra.*

Matthieu 25 : 13

REMERCIEMENTS

Dans l'impossibilité de répondre personnellement à chacun, la famille de

Madame Claudine POTTERAT-BLANC

remercie tous ceux qui, par leur présence ou leur message de sympathie,
l'ont soutenue dans sa douloureuse épreuve.

Belmont-sur-Lausanne et Courgenay, février 2024
